

Kimelchén®

CULTURA VALDIVIANA

CORPORACIÓN CULTURAL MUNICIPAL / REVISTA KIMELCHÉN - MENSAJE A LA GENTE / ABRIL DE 2019 / AÑO 19 / Nº 219

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

MES LIBRO DEL



CORPORACIÓN
CULTURAL
MUNICIPAL
VALDIVIA

25
Años

Liderando el desarrollo del arte desde el sur de Chile

Estimado lector:

En abril se enmarcan dos celebraciones muy relevantes, la del libro y de la danza. Para la primera, la Biblioteca Municipal ha preparado un extenso calendario de actividades durante todo el mes, con el objeto de llegar a distintos segmentos: bebés, niños, jóvenes y adultos. Su programación está en nuestra página web.

En el caso de la danza, nuestra Escuela de Danza también ha organizado un gran repertorio de actividades, que incluye clases demostrativas de distintas expresiones de la danza, intervenciones urbanas, presentaciones en colegios. Esta celebración cierra con dos funciones en el Aula Magna de la UACH los días 24 y 25, ambos shows son con entrada liberada.

En las artes visuales, se destaca el proyecto Conarte 2018 "Mujeres en la actualidad cultural valdiviana" de Paola Muñoz. Y a fin de mes, el día 29 se inaugurará otro proyecto Conarte 2018 de artista Germán Arestizábal: "Los Inadaptados", muestra que permanecerá abierta hasta el 26 de mayo, ambas exposiciones se exhibirán en el centro Cultural Casa Prochelle I.

Las convocatorias abiertas son el Concurso literario Fernando Santiván mención Cuento y la Lluvia de Teatro. Finalmente el Fondo concursable Conarte cierra el 18 de abril.

Los invito a ser parte de esta agenda cultural del mes de abril con una variada oferta de actividades pensadas en todos y todas.

Erwin Vidal Ribbeck
GERENTE CCM



Twitter facebook YouTube Pinterest tumblr. Instagram



PRESIDENTE
Omar Sabat Guzmán

GERENTE
Erwin Vidal Ribbeck

DIRECTORES
Hugo Muñoz Sepúlveda
Adolfo Herrera Barrientos
Cristian Bahamonde Klein
Pedro Inalaf Manquel
Julio Mariángel Toledo
Roberto Martínez Kraushaar
Gilda Saavedra Concha
Luis Zaror Cornejo
Alejandro Bravo Sotomayor

DIRECTOR
Erwin Vidal Ribbeck

EDITOR
Leslie Cares Padilla

PERIODISTA
Leslie Cares Padilla
Carla Cea Schwarzenberg

FOTOGRAFÍA
Carlos Fischer
Arturo Lara Andrade
Archivo CCM

DISEÑO
Alejandro Báez Peña

CONTÁCTENOS
ccmvaldivia@gmail.com
contacto@ccm-valdivia.cl

VISÍTENOS
www.ccm-valdivia.cl
Fono -Fax: 63-2219690

IMPRESIÓN
Imprenta América
Quién sólo actúa como impresor



Abril es un mes que cobra gran relevancia para alumnos de danza, coreógrafos, bailarines y amantes de esta disciplina artística, porque vivimos el Mes de la Danza en Valdivia y lo celebramos en grande. Hasta el 30 de abril la comunidad valdiviana podrá disfrutar de cerca de 40 actividades diferentes entre clases gratuitas, difusiones, intervenciones urbanas y funciones, donde podremos apreciar el trabajo que realizan durante todo el año, aquellos que escogieron la danza como forma de expresión y de desarrollo.

Estas son actividades abiertas donde academias, escuelas y compañías de danza salen de su ámbito habitual para enseñar parte de lo que hacen, ofreciendo a la ciudadanía la oportunidad de conocer y participar de clases de los más diversos estilos, otorgando espacio a todos los gustos y edades.

No puedo dejar de agradecer el gran trabajo que realiza nuestra Escuela de Danza Valdivia en conjunto con la Corporación Cultural Municipal, quienes organizan este gran evento, el cual viene a poner en valor y visibilizar a todas aquellas personas que viven en torno a la danza y aportan al desarrollo de nuestra ciudad con todo su talento, carisma y entrega.

El llamado para este mes es a participar. A que la comunidad se haga parte de esta gran celebración y disfruten de esta gran oportunidad de vivir el arte en primera persona. También es una oportunidad para que academias y escuelas valdivianas abran sus puertas, y den a conocer ese trabajo que hacen a puerta cerrada durante el año.

Junto con este gran evento, no podemos olvidar que este mes la Escuela de Danza Valdivia cumple 42 años de existencia, lo que la ha convertido en la escuela de danza con mayor trayectoria además de ser la única escuela de danza municipal del país. Es por eso que quisiera finalizar estas palabras con un reconocimiento al equipo de esta escuela, quienes son los responsables del prestigio alcanzado y de las decenas de generaciones de alumnas y alumnos que han sido formados en este lugar, muchos de ellos encontrando en ella un espacio de desarrollo artístico e incluso una vocación para el desarrollo profesional. 🇨🇱



Omar Sabat Guzmán
ALCALDE DE VALDIVIA
PRESIDENTE CCM



Siete talleres gratuitos se impartirán en Centro Cultural Casa Prochelle I este primer semestre

La Corporación Cultural ofrece este semestre siete cursos gratuitos a toda la comunidad. Estos son fotografía, bordado crewel, muñecos artísticos, mosaico, dibujo, cultura mapuche y joyería. Todos tienen 20 cupos, están orientados para mayores de 18 años y comienzan en mayo. Las inscripciones son la última semana de abril y deben hacerse de manera presencial en la sede de CCM, Los Robles 04, Isla Teja, lugar en donde serán todas las clases también. Los materiales son con costo al alumno.



FOTOGRAFÍA

Las clases las dictará el diseñador y fotógrafo Marcos González y será una vez por semana hasta el mes de julio. El taller se impartirá los días jueves a partir del 9 de mayo de 18:30 a 20 horas y el programa considera tres partes: aspectos técnicos,



aspectos compositivos y aspectos expresivos.

BORDADO CREWEL

La artista Paulina Aninat estará a cargo de este taller, en el que el alumno junto con aprender los diversos puntos de la técnica de bordado Crewel, también entenderá nociones de dibujo, tales como perspectiva, de forma, color y textura y teoría del color, entre otras. Los materiales, con costo al alumno, son: tela estampada e hilos, los que se pueden adquirir en el comercio (otros materiales a usar: 2 bastidores N° 6 y N° 12. – 2 agujas y tijera de punta). Las clases comienzan el 9 de mayo a las 18:30 horas.

MUÑECOS ARTÍSTICOS

La diseñadora de muñecos Mía Aaltonen es quien impartirá este taller todos los lunes de 18:30 a 20 horas, inicio de clases 6 de mayo. Objetivo: cada participante diseñará y confeccionará una muñeca con la cara expresiva usando pasta para modelar y otros materiales (alambre, napa, telas, fibras) para el resto del cuerpo.

CULTURA MAPUCHE

Pedro Inalaf, antropólogo y profesor dictará "Cultura Mapuche", taller que iniciará el 10 de mayo a las 18:30



horas. La temática de este curso estará centrada en la historia, cultura y costumbres de la gente de la tierra. La culminación de estas clases será en la celebración del We tripanu en el mes de junio.

MOSAICO

Nivel Básico y Nivel avanzado mosaico

Profesora: Pili Preller.

Descripción: Taller en donde se aplicarán fundamentos de composición, técnicas de cortes y formas, constru-



cción de composición, ejecución de objetos de utilidad o de ornamentación, utilizando la técnica del mosaico. En nivel avanzado se trabajará el mosaico en volumen y escultura en mosaico. Comienzo de taller: miércoles 8 de mayo a las 18:30 horas.

DIBUJO

Desde el 7 de mayo y hasta el 23 de julio, de 18.30 a 20 horas el Ilustrador Marcos Navarro impartirá el Taller de Dibujo (nivel inicial). La metodología de trabajos será sobre la base de prácticos guiados individualmente por el profesor, quien atenderá particularmente a cada asistente en

función de sus avances, como también de sus capacidades. Materiales: las técnicas con que se trabajarán son grafito sobre papel, carboncillo u otras, dependiendo del avance, logros e intereses de los alumnos.

JOYERÍA

Luis Quijada tendrá a su cargo el taller de joyería básica, que tiene como objetivo principal aprender a confeccionar diferentes tipos colgantes, anillos y aros en cobre, utilizando técnicas como calado, texturado y soldadura de plata entre otras. Las clases serán todos los martes a partir del 7 de mayo a las 18:30 horas. 🇨🇺



La artista Paola Muñoz cambió paisajes por personas en proyecto enfocado en mujeres locales

Un interesante trabajo, que mezcla dos áreas de las artes visuales, es la exposición de la artista local Paola Muñoz, quien a través de un Conarte 2018 realizó: "Mujeres en la Actualidad Cultural Valdiviana". Se trata de 10 fotografías y 5 pinturas que retratan a personajes relevantes, todas del sexo femenino, que efectúan actividades de distinta índole en la capital de la Región de Los Ríos, entre ellas la boxeadora nacional "Leona Asenjo", la destacada bogadora Soraya Jadue, la escultora Roxana Andueza, la actriz Maha Vial, entre otras. La muestra estará en el Centro Cultural Casa Prochelle I. desde el 15 de abril hasta

La muestra, que contempla dos áreas de las artes visuales (fotos y óleos sobre tela), estará en la sede de CCM abierta al público de lunes a sábado de 10 a 13 horas y de 15 a 19 horas. Entrada Liberada.

el 4 de mayo de manera gratuita.

La creadora de esta serie relata que cambió los paisajes por las personas, principalmente, porque es

un tema que hoy está muy presente. "Esta vez pensé en mujeres, un asunto que me gusta por su relevancia. Son todas de distintas edades y ocupaciones. Quería salir del estereotipo o modelo y centrarme en el quehacer de ellas en nuestra ciudad".

¿Cómo fue la selección ?

A algunas las conocía en actividades culturales que son de mi interés, escritura, escultura, artesanía, música, pero también me comuniqué con personas del deporte. Hay una boxeadora, una bogadora que es muy destacada, así que igual incluí gente de otras disciplinas en el proyecto.

Paola Muñoz también realizó una investigación de cada elegida, en la que recabó datos personales y biográficos, los que también serán parte de la exposición. "Cada foto o pintura tendrá una descripción, porque el objetivo del proyecto es dar a conocer a estas mujeres a la comunidad, por eso la exposición va ir rotando en distintos lugares, para que las reconozcan y vean de qué trata su actividad", explicó la artista.

Los personajes elegidos para este proyecto pertenecen a distintos ámbitos culturales de la perla del sur.

Blanco/Negro y Color

Son 15 obras en total. 10 fotografías en blanco y negro de 90 por 90, impresas sobre tela, en bastidor similar al del formato de los retratos y le incorporó la técnica del collage; y las



Malisa Toro.



Leona Asenjo.

pinturas son de 80 por 1 metro, "óleo sobre bastidor, están hechas a color y ya con ingredientes más creativos, son un poco sur-

realistas en algunos casos, siempre poniéndole un ingrediente de fantasía", dijo la creadora local.

La exposición estará en

la casona de Los Robles 04, Isla Teja hasta el 4 de mayo, luego en Galería Réplica, también Galería Urbana de la UST y Barrio Collico. 📍



BIBLIOTECA MUNICIPAL DE VALDIVIA TIENE UN ENTRETENIDO MES DEL LIBRO Y LA LECTURA

Actividades para colegios, niños, bebés y adultos ofrece el antiguo caserón alemán de Avenida Picarte 2102, que durante abril conmemora además el aniversario 84 de esta querida institución local.

Talleres, funciones de títeres, declamaciones, visitas guiadas y las actividades del Bibliomóvil marcarán la celebración del Mes del Libro y la Lectura en la Biblioteca Municipal Fray Camilo Henríquez, unidad de CCM que además cumple 84 años este 25 de abril, por lo que es una fecha muy especial, así lo demuestra la entretenida decoración del frontis de la antigua Casa Hettich, la que nos presenta a personajes como Papelecho o los protagonistas de "Historia de un Oso".

Los pequeños

El 15, 17, 22, 24 y 29 de este mes, distintos establecimientos educacionales de Valdivia disfrutarán del Cuenta Cuentos en los horarios defi-

nidos en el programa y el viernes 26 la Bebeteca tendrá sorpresas, ya que será justamente un día después de la celebración



del aniversario de la entidad creada en 1935.

Orígenes de nuestra ciudad

Este antiguo Caserón alemán está lleno de tesoros que el visitante podrá solicitar, ver o leer, entre ellos los libros del historiador, arquitecto y religioso Fernando Guarda, textos que muy pocas instituciones tienen, y que tratan sobre el nacimiento de esta ciudad, la llegada de colonos o el desarrollo económico de la zona y otros títulos sobre el sur del país. Estos son Nueva Historia de Valdivia, Casas de Valdivia, La tradición de la Madera, Valdivia, S. XVIII-XIX; Los Encomenderos de Chiloé; Historia de la Iglesia en Valdivia; Monumenta Cartographica Chilensis. Misión, Territorio y Defensa 1596 – 1826, entre otros. María Victoria Vicencio destacó que “de todas las publicaciones que tenemos del padre Guarda, creo no estar equivocada, somos los que tenemos más de estos ejemplares en la región.”

En el atillo

Mira Valdivia también es una entretenida manera de conocer una



El 23 de abril se conmemora el Día Internacional del Libro y del Derecho de Autor, fecha de gran importancia para las bibliotecas y todos quienes trabajan por la promoción del libro y la lectura.

parte de cómo se formó la capital de la Región de Los Ríos. Distintos dioramas, maquetas que muestran cómo fue la zona en tiempos preterritos, son los que dan vida a este proyecto, que lleva ya algunos años funcionando en el atillo de la Biblioteca Fray Camilo Henríquez.

Vicencio destacó además que esta unidad dependiente de CCM “siempre ha estado en la vanguardia en cuanto a la tecnología y el material bibliográfico, el que se acrecienta día a día, aparte de los servicios que presta a la comunidad, como la Bebeteca, Casero del Libro o el Bibliomóvil. Este último, por ejemplo llevará Kamishibay y teatro de sombras a escuelas rurales de la capital regional”.



PARA RECORDAR

La Biblioteca Municipal de Valdivia fue fundada el 25 de abril de 1935 durante la alcaldía de Jorge Bustos León. Sus primeras instalaciones estuvieron bajo el alero de la Escuela N° 1, siendo su director el profesor de castellano del Liceo de Hombres, Dante Parraguez Arellano. En 1952 funcionó como parte de la municipalidad, bajo la dirección de Pedro Prado Avello. En su larga y fructífera existencia, esta entidad soportó una serie de contratiempos de magnitud. No obstante, todas las administraciones, en sus distintos períodos, le dieron la debida importancia y apoyo, hasta que en 1956 un fatídico incendio la destruyó por completo, siendo restaurada a partir del 1 de junio de ese mismo año.

Tras el siniestro, muy pocos volúmenes quedaron en condiciones útiles y la biblioteca tuvo que ser equipada nuevamente. Se instaló en el interior de un viejo caserón de calle Picarte, donde fue azotada por el terremoto de 1960. El material que se salvó fue ordenado e inventariado por el municipio de la época, lo que constituyó la base para su reconstrucción.

MES INTERNACIONAL D

SE INSTALA EN ABRIL CO

Como cada año, en abril llega la celebración del Mes Internacional de la Danza, evento que se celebra con fuerza en la capital regional de Los Ríos y que se lleva adelante cada año gracias al trabajo articulado que lidera la Corporación Cultural Municipal a través de su Escuela de Danza de Valdivia y las diversas academias y compañías de la comuna.

Para esta oportunidad, las actividades del Mes de la Danza traen consigo un amplio programa que contempla un total de 60 actividades distintas y la participación de 12 compañías de danza, con el principal objetivo de visibilizar y difundir el que hacer esta disciplina artística practicada por decenas de bailarines y coreógrafos en la capital regional de Los Ríos.

Durante este mes el público podrá disfrutar de talleres, master class, intervenciones urbanas y funciones gratuitas que se llevarán a cabo en diversos escenarios de la comuna.

La programación abarca los más diversos estilos dancísticos, que



DE LA DANZA ON 60 ACTIVIDADES GRATUITAS

van desde la danza contemporánea pasando por el ballet, la danza moderna, el ballroom, la bio danza, hip-hop, jazz, dance hall, reggaetón, entre otros. "Esto da cuenta de la inmensa diversidad de disciplinas que se practican en la comuna y que gracias a esta iniciativa se entrega la oportunidad a todos quienes lo deseen de poder hacerse parte, tanto tomando clases como siendo espectadores de los eventos".

De esta manera lo indicó la Directora de la Escuela de Danza Valdivia, Ximena Schaaf quien además agregó que "durante todo el año las academias hacen un trabajo a puerta cer-



rada y que gracias a esta instancia pueden mostrar con la comunidad el maravilloso quehacer de cada una de

ellas", señaló.

Por su parte, el alcalde de Valdivia, Omar Sabat hizo un llamado a

CONTINÚA EN LA PÁGINA SIGUIENTE ►►



participar de esta instancia. "Es una oportunidad de poder disfrutar de este arte en primera persona y de poder experimentar una nueva experiencia tomando clases de baile. Además hay que recordar que bailar no solamente tiene beneficios como ejercicio físico, sino que también es positivo a nivel emocional, porque sube el autoestima y produce bienestar a quienes lo practican", dijo Sabat.

Las compañías que este 2019 protagonizarán esta celebración son: la Compañía del Ballet Municipal de Cámara de Valdivia, Academia Sueños Orientales de Educación Física de la UACH, Escuela Danza Tribal A.T.S Tribu Zambaigo, Escuela de Talentos Bailarines Panguipulli, Cen-



tro Cultural Bailarines de Los Ríos, Pinkcats Dance Crew, Dreams Valdivia, Wild Beat Dance Studio, Punto 8 Espacio Danza, Academia Danza

Artes Valdivia y Escuela de Danza Valdivia

El programa pueden revisarlo en la web de la Corporación Cultural Municipal www.ccm-valdivia.cl. Para más consultas sobre el programa pueden hacerlas al 2 283785, directamente en la Escuela de Danza ubicada en el sub suelo de la Municipalidad o también en el mail escueladedanzavaldivia@gmail.com.

La celebración de este evento surge como una iniciativa de organización entre distintas entidades dedicadas a la enseñanza y la difusión de la danza, que se unen para ofrecer a la comunidad un completo programa de actividades gratuitas, que extienden la celebración del Día Internacional de la Danza a todo un mes. 🇨🇱



Comenzó convocatoria para participar en certamen literario Fernando Santiván

Quienes deseen participar deben enviar sus trabajos a más tardar el día 30 de agosto, a Los Robles 04, Isla Teja, Valdivia.

La Corporación Cultural Municipal de Valdivia abre una nueva convocatoria para el Concurso Literario Fernando Santiván, que este 2019 en su versión 26 corresponde a Cuento. El llamado es para escritores chilenos y extranjeros que residan en nuestro país y que sean mayores de 18 años. Las bases para participar, del tradicional e importante certamen, se encuentran en la página web www.ccm-valdivia.cl.

Quienes deseen participar este



Este concurso, que alterna un año poesía y al siguiente cuento, es organizado por la Corporación Cultural de Valdivia hace 26 años, y se ha logrado posicionar como uno de los más tradicionales e importantes del país en su género.

año, deben enviar sus trabajos a más tardar el día 30 de agosto del presente, a Los Robles 04, Isla Teja, Valdivia.

Erwin Vidal, gerente de CCM, comenta que la última vez que se realizó la mención cuento fue el 2017 con más de 90 relatos y espera llegar a la misma cantidad este año. "La idea es que la participación sea lo más amplia posible y todos los escritores, tanto emergentes como consagra-

dos, puedan participar", destacó el también gestor cultural.

De distintos rincones del país

Los últimos ganadores de este tradicional concurso literario, perteneciente a esta modalidad fueron Nelson Herrera Paredes, de la ciudad de Valparaíso, con "Una bella noche para bailar rock" y Javier Feliciano Arnaldo Vega Ramírez, de la ciudad de Valdivia con "Ayudando a Morir" y las menciones fueron para escritores de Tomé, Iquique, Santiago y Linares.

Premios

Los premios serán en dinero a los dos primeros lugares, 800 y 500 mil pesos respectivamente; además de los correspondientes reconocimientos simbólicos. CCM también hará reconocimiento a las menciones honrosas y se publicará un libro con los títulos seleccionados (ganadores y menciones).

Plazo hasta agosto

"Invitamos a los creadores chilenos de Arica a Punta Arenas y a extranjeros que residan en nuestro país a que envíen sus cuentos. La convocatoria estará abierta hasta el 30 de agosto y permitirá que de nuevo podamos editar a fines de año el libro con las obras ganadoras y seleccionadas por el jurado".

Este certamen, que alterna un año poesía y al siguiente cuento, es organizado por la Corporación Cultural de Valdivia hace 26 años, y se ha logrado posicionar como uno de los más tradicionales e importantes del país en su género. 📖📖



Abren convocatorias para Festival De Danza

El Festival de Danza Contemporánea Junto al Río Valdivia que regresa este año en su X versión, abre sus convocatorias este 22 de abril, donde compañías profesionales, colectivos emergentes y coreógrafos podrán postular para la presentación de obras en pequeño formato; mediano y gran formato; y por primera vez, para obras infantiles. Quienes deseen postular podrán hacerlo hasta el 10 de junio y las bases podrán descargarlas desde la web www.ccm-valdivia.cl. Para este año el Festival de Danza Contemporánea Junto al Río Valdivia espera realizarse desde el 14 al 23 de agosto en el Teatro Municipal, y dada la relevancia y consolidación alcanzada, es que para esta nueva contempla una duración de 10 días, con el fin de impulsar un crecimiento cuantitativo y cualitativo de este. 🇨🇱



Bebeteca

Una tarde mágica es la que se vivirá el viernes 26 de abril a las 16:30 hrs en la Biblioteca Municipal de Valdivia. Cuentos, arrullos y fábulas infantiles se tomarán la Bebeteca. La actividad, que se realiza el primer y tercer viernes de cada mes, esta vez será aún más especial pues coincidirá con el aniversario 84 de este establecimiento dependiente de CCM. 🇨🇱



Lluvia de Teatro 2019

La Corporación Cultural Municipal de Valdivia convoca a las agrupaciones teatrales nacionales y extranjeras al XXI Festival Internacional Lluvia de Teatro, para su versión adulta e infantil, a celebrarse en la ciudad de Valdivia del mes julio de 2019. Quienes quieran ser partícipes de esta actividad artística, les contamos que el plazo de inscripción es hasta el 30 de abril del próximo año. Las bases para postular se encuentran en www.ccm-valdivia.cl 🇨🇱



Concurso pictórico en mayo

La Corporación Cultural Municipal de Valdivia y la Ilustre Municipalidad de Valdivia convocan a la comunidad a participar en el XVI Concurso de Pintura "Mes del Mar" 2019. Convocatorias abiertas del 2 al 20 de mayo, bases en www.ccm-valdivia.cl. 🇨🇱



Submarino O'Brien

Único lugar en Chile donde los visitantes pueden conocer el funcionamiento de un gigante de hierro como este, que navegó en las profundidades de mares nacionales e internacionales, y saber cómo fue la historia de la tripulación que trabajó allí durante años, mientras atravesaban el océano. Las visitas a este museo se pueden hacer de martes a domingo, salvo festivos, a partir de las 10 am. El valor del ticket es de 3 mil pesos y se adquiere a un costado de la ex nave de guerra, en Av. Arturo Prat, sector costanera. 🇨🇱

AGENDA MAYO

2019

HASTA EL
4
DE MAYO

“Mujeres en la Actualidad Cultural Valdiviana”

CENTRO CULTURAL CASA PROCELLE I
Proyecto Conarte Fotografía y Pintura de Paola Soto

HASTA EL
4
DE MAYO

“Pielas metálicas: registro del patrimonio cultural material del sur de Chile”

CENTRO CULTURAL CASA PROCELLE I
Exposición de Emilia Villagra.

29 AL **26**
ABRIL MAYO

“Los Inadaptados”

CENTRO CULTURAL CASA PROCELLE I
Exposición de Proyecto Conarte. Técnica Mixta de Germán Arestizábal.

6 al **25**
DE MAYO

“Valdivia Subjetiva”

CENTRO CULTURAL CASA PROCELLE I
Exposición de Fotografía Proyecto Conarte de Marcos González.

► CONVOCATORIAS ABIERTAS

26° CONCURSO LITERARIO FERNANDO SANTIVÁN MENCIÓN CUENTO
Bases en www.ccm-valdivia.cl

10
DE MAYO

Presentación del Octeto de la orquesta de Máfil

CLUB DE LA UNIÓN

19:30 horas Entrada Liberada.

► MUSEO SUBMARINO O'BRIEN

Visitas de martes a domingo, ver horarios en www.ccm-valdivia.cl

► BIBLIOTECA MUNICIPAL

AVENIDA RAMÓN PICARTE 2102

CUENTACUENTOS

Segundo y cuarto viernes de cada mes 15:00 horas

BEBETECA

Primer y tercer viernes de cada mes, 15 horas

CASERO DEL LIBRO

Local 204 Segundo Piso Mercado Municipal
Martes y Jueves de 10:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 18:00

25 y 26
DE MAYO

DÍA DEL PATRIMONIO CULTURAL

CENTRO CULTURAL CASA PROCELLE I

SÁBADO Y DOMINGO DE 10,00 A 19,00 HORAS

MUSEO SUBMARINO O'BRIEN SABADO Y DOMINGO 10,00 A 18,20

BIBLIOTECA MUNICIPAL FRAY CAMILO

HENRÍQUEZ Domingo 26 de 10,00 a 13,00 horas.



CORPORACIÓN
CULTURAL
MUNICIPAL
VALDIVIA

25
años

Liderando el desarrollo del arte desde el sur de Chile

16° Concurso de Pintura

"Mes del Mar"

2 al 20 mayo



Twitter facebook YouTube Pinterest tumblr Instagram

Bases en www.ccm-valdivia.cl
Recepción de obras en Centro Cultural Casa Prochelle I.
Los Robles 04, Isla Teja



Informaciones: (56-63) 2219690 | contacto@ccm-valdivia.cl | www.ccm-valdivia.cl